



第4回学校運営協議会 令和6年度の学校関係者評価委員会 を実施

3月3日（月）に第4回南関第三小学校運営協議会（兼 学校関係者評価委員会）を開催しました。学校の教育活動実施状況の説明や授業参観を行い、学校評価アンケートの結果について評価をいただきました。全体的に高い評価をいただきました。学校の活性化や子供の学習姿勢や学力の向上について認めていただきました。また、地域と連携・協働した活動の推進への喜びや期待が示されました。今後、更によりよい学校となるように次に記したご意見をいただきました。主なものを挙げています。詳しくは3月7日に配付した学校評価についてのプリントをご覧ください。



○地域との連携・協働に関してはかなりできていると思う。地域に根付いている学校ですので、もっと地域の方が気軽に参加されたり、子供との交流を深めたりしていただければと思います。学校は地域や保護者と連携とあります。是非よろしくお願ひします。

○体験学習の中で児童の3つの資質を十分に感じることができた。授業の中でも同じく感じることができた。今後も魅力ある学校づくりに努力してほしいと思います。

○学習発表会でも分かりましたが、学校行事などの地域の方や保護者が一緒にになって取り組

む姿が多くあったので、これからも続けてほしいです。

○学力向上に向けた学習指導もできていると思います。友達作りをもっと進めてもらいたいです。

○授業でのタブレット端末の活用がかなり進んでいる様子でした。小学校の時からの家庭学習は重要だと思いますので、少しずつでも身に付ける指導をお願いします。タブレット端末の家庭学習も内容を考えれば、もっと有効に活用する児童を増やせると思いました。

○算数、国語が苦手な学年があるようなので、漢字の読み書き、算数の解き方など、県平均を上回るようにしてほしい。



大里先生に卒業証書筆耕していただきました

卒業式も間近に迫り、卒業式の準備や練習が進んでいます。卒業証書は毎年南関町の習字の達人の大里先生にお願いしています。今年も3月6日に校長室にて筆耕していただきました。ありがとうございました。



新聞投稿の取組

南関三小では新聞投稿を積極的に行っていきます。給食の南関あげ丼が好きで、給食センターの先生方へいつも感謝していることについて、6年生の岡本拓也さん「心がこもった 給食に感謝！」【R7.2.17日付け熊日】が掲載されました。